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KVG Haltestellenhaus Haltestelle documenta urbana in Richtung Süden 

 

Herr Wiesenhütter von der Kasseler Verkehrs-Gesellschaft erteilt Erläuterungen 

zum Sachstand. Er erklärt unter anderem, dass es aufgrund des geringen 

Fahrgastaufkommens von derzeit 32 Einsteigern täglich keine Möglichkeit gibt, 

anstelle des abgebauten beschädigten Haltestellenhauses hier ein Anderes 

einzurichten. 

 

Der Ortsbeirat bedankt sich bei Herrn Wiesenhütter für die ausführlichen 

Mitteilungen und verweist aus seine bisherigen Beschlüsse zu dieser Problematik. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Helmut Alex Norbert Strohschein 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




